

Vorankündigung

Ist der Glaube für Sie frag-würdig?

Woran glaube, woran zweifle ich? Trauen ich mich, Fragen zu stellen, die mich wirklich bewegen? Wo kann ich meine Fragen und Anfragen loswerden?

Ihre Fragen

Ab Januar 2024 starten wir als KEB Regensburg-Stadt gemeinsam mit der gesamten KEB im Bistum Regensburg e. V. ein mutiges Projekt: Frag!Würdig. Nachdenkliche und provokante Postkarten in Läden, Cafés und anderswo laden Sie ein, den eigenen Fragen nach Sinn, Glaube und Leben nachzugehen und ins Nachdenken zu kommen.

Online, auf dem Postweg oder über Messengerdienste können Sie uns dann Ihre Fragen zukommen lassen. Diese sammeln und veröffentlichen wir auf unserer Homepage.

Gemeinsame Antworten

Im April 2024 gestalten wir daraus regionale Veranstaltungen, die es in sich haben. Bei Snacks und guter Musik werden sich zwei Personen einen ganzen Abend Ihren Fragen stellen. Menschen, die mit beiden Beinen im Leben stehen, denen der Glaube ein Herzensanliegen ist und die sich als studierte Theologinnen und Theologen trauen, zu verschiedenen Themen ebenso informative wie persönliche Antworten zu geben.

Denn das ist unsere Überzeugung: Keiner hat die Weisheit mit Löffeln gefressen. Und: Es lohnt sich, gemeinsam über unsere Fragen und den Glauben ins Gespräch zu kommen. Wir sind gespannt!



Foto (Frau mit Kind vor Bergen): @nadezhda1906 (Adobe Stock)

RE / 07.07.2023